

[REDACTED]

[REDACTED]

An den
Bezirksausschus 8
Schwanthalerhöhe

München, den 10. Juni 2021

Betreff: Verbesserungsvorschlag zur Gestaltung der Mauer an der Bergmannschule

Sehr geehrte Mitglieder des BA 8,

die südliche Mauer des Pausenhofes der Bergmannschule ist mit der Seite zur Kazmairstraße in einem wenig erfreulichen Zustand.

Ich wollte Sie als Vertreter der Schwanthalerhöhe anfragen, ob Sie sich vorstellen könnten, dass:

- Die Mauer neu verputzt wird
- Auf der Seite zur Kazmairstraße Holzpalisaden angebracht werden
- Kletterpflanzen für die Palisade angepflanzt werden

Vorteile einer bepflanzten Mauer für die Schul- und Kita-Kinder im Pausenhof könnten sein:

- Verringerter Straßenlärm
- Verringerte Staubaufwirbelung
- Verbesserte Luft durch die Pflanzen
- Schönere Optik für alle Bewohner des Westends
- u.a.m.

Über eine Unterstützung meines Antrags würden sich vermutlich viele Kinder und viele Bewohner (inkl. meiner Person) freuen.



Mit freundlichen Grüßen

